

Nunca te rindas, sigue esforzándote

Jul 24, 2012

Esto es para los nuevos miembros, pero voy a publicar esto aquí también, tal vez alguien se beneficiará.

Estoy escribiendo este post por una razón. La razón es, cualquier cosa en el Satanismo y cualquier cosa de valor en la vida viene con el tiempo y después de la dedicación a la misma. Cuando la gente se une al satanismo tiene grandes expectativas pero debido a la falta de conocimiento quieren una realización instantánea y la gratificación de las mismas. En muchos que son capaces de sentirlo, Satanás envía los mensajes de su existencia descaradamente cuando empiezan. Pero de hecho, el satanismo necesita tiempo. La mayoría de la gente viene de un trasfondo de esclavitud espiritual, que mantiene la mente reprimida y parasita el alma. Debido a esto y a que todo el mundo lleva un montón de deseos insatisfechos, al estar en una religión tan esclavista, la gente viene a Satanás esperando gratificación. La cual llegará, pero sólo a través del esfuerzo. Cuando uno hace el ritual de dedicación, pide la ayuda de Padre Satanás para completar sus esfuerzos. Esto hay que entenderlo y hay que sacar de ello el Verdadero significado.

No un significado que más tarde te entristecerá, porque lo entendiste mal.

Cuando alguien es nuevo, los Poderes del Infierno se encargan de todo. Aunque no de todo, se encargan de todo lo que uno necesita para seguir evolucionando, es decir, de las necesidades no necesarias en las que uno tiene que trabajar.

Se espera que crezcamos como niños y nos convirtamos en adultos competentes. Satanás es amoroso y nutritivo y va a ayudar a alguien un millón de veces, si lo intentan un millón de veces. No esperes favores del Infierno, trabaja duro en conseguirlos y los Dioses del Infierno notarán cuanto te esfuerzas, por lo tanto te ayudarán. No seas un perezoso. Como la gente nueva carece de conocimientos, se lanzan imprudentemente a usar la magia y piensan que si fallan, son unos fracasados. La magia es una

ciencia y todo se menciona en JoS. Por ejemplo, la gente viene de un fondo jodido donde su autoestima y poderes de la mente y el alma fueron atrofiados. Hacer un hechizo de inmediato, tiene una gran posibilidad de fracaso. Si uno no cambia de opinion lo suficientemente pronto, lo hace todo el tiempo y a su vez jode más su autoestima. La falta de conocimiento lo lleva a uno al fracaso. TODO en JoS tiene que ser aplicado y trabajado, no solo la página sobre el hechizo de amor o el mal de ojo. Es ampliamente conocido que esto depende de como funciona tu mente, y que tan poderoso eres.

Se debe practicar la meditación constante y no abandonarla nunca. Si se abandona antes de un ciclo de 40 días, se vuelve al punto de partida. Esto debe evitarse. Cuando se empieza a meditar, la mente se despierta de su letargo. En muchos casos, si no en todos, la mente reacciona como una perra. Emociones, pensamientos, sentimientos, terrorismo por la propia mente, tienen que ser saltados y la meditación tiene que ser continuada, a pesar de cualquier sentimiento mental. Cuando esto sucede hay que mantenerse lo más frío posible y no dejarse llevar. Simplemente continúa con ella y esto desaparecerá. Incluso los meditadores avanzados tienen esto y es normal, ya que se trata de un proceso de limpieza. Después de cierto tiempo, uno se sentirá aliviado y limpio. Meditar constantemente aumentará tu bioelectricidad, te alejará de la depresión, te dará una ventaja mental sobre los demás y te otorgará con el tiempo poderes mentales. La gente que dice que no tiene tiempo para meditar simplemente está evitando enfrentarse a sí misma a través de ella. ¿Quién no tiene 15 minutos? Duerme 15 minutos más de lo normal, es fácil. O levántate 15 minutos antes por la mañana. O ambas cosas. Los beneficios no tienen precio.

Recuerda que es un deseo "normal" querer saltarse o evitar la meditación, ya que la mente se acobarda. Tienes que superarlo y enfrentarte a lo que llevas dentro. En cuestión de días, sentirás un alivio instantáneo. Como la mente no reconoce qué coño le estás haciendo, reaccionará de las formas más caóticas. Tienes que seguir adelante a pesar de todos y cada uno de los contratiempos.

No eres de los que se rinden. En serio. Tuviste las agallas de llegar a Satanás y dedicar tu alma y este fue uno de los pasos más difíciles que la

mayoría de los demás nunca darán. Tu ya sobresales como ser Humano, así que no te decepciones. No aceptes abandonar. Cae un billón de veces, levántate un trillón de veces. Todo está a tu alcance para arreglarlo. Padre Satán y tus Demonios Guardianes te enseñarán. Aquellos que nunca renuncien recibirán las Promesas de Satán. Tómame tu tiempo y tómatelo con calma con el Satanismo, tranquilo contigo mismo y sé comprensivo contigo mismo. No seas demasiado crítico y las cosas encontrarán su lugar por sí mismas.

iiiiiiiiSALVE SATAN!!!!!!!!!!